

Atropella Metrobús a mujer en el Centro

Elthon García

Cd. de México, México (23 diciembre 2024).- Una mujer resultó herida tras ser atropellada por un Metrobús de la Línea 4, en la Colonia Centro, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

El accidente ocurrió hacia las 8:00 horas, cuando el conductor de la unidad 5025 avanzaba por Avenida Balderas hacia el sur.

Al llegar al cruce con Calle Ayuntamiento, dio vuelta a la izquierda para incorporarse a la vialidad hacia el oriente.

Sin embargo, durante la maniobra, golpeó a la mujer quien intentaba cruzar la calle y cayó metros adelante.

Paramédicos del ERUM atendieron a la lesionada y la trasladaron al Hospital Magdalena de las Salinas, pues sufrió un golpe severo en la pelvis.

El conductor fue detenido por agentes de Tránsito para deslindar responsabilidades.

Copyright © ½ Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/atropella-metrobus-a-mujer-en-el-centro/ar2927468>

Fecha de publicación: 23 diciembre 2024